

地域
推進課

ようこそ3,000人目の庄原ファン&“LINK”アンバサダー就任

庄原ファンクラブ会員 3,000人達成記念イベント

▲抽選会の様子
(インスタグラム)

▲ホームページ

※当選者の番号などは、ホームページをご覧ください。

庄原ファンクラブでは、今後も本市の魅力発信しながら、会員の皆さんに楽しんでもらえるような企画を実施していきます。

併せて、末井さんにはインスタグラムなどで庄原ファンクラブやイベントの情報発信を行ってもらうため「庄原ファンクラブ LINK アンバサダー」に就任いただきました。

末井さんは「自身の出身地でもある庄原のことをもっと好きになりたい。ファンの皆さんと一緒に、庄原の魅力を発見し、発信していきたい」と話しました。

5月28日、広島市内で「庄原ファンクラブ会員3千人達成記念イベント」を開催しました。

記念すべき3千人目の会員は本市出身でタレント・モデルとして活躍中の末井櫻子さんと、会員証と記念品を贈呈しました。



会員番号の書かれた紙を抽選



“LINK”アンバサダー就任

比和
支所

夏山登山シーズンの幕開け

2025 吾妻山山開き



夏山登山の安全を祈願

6月1日、旧吾妻山ロッジ前で「吾妻山山開き」を開催しました。

当日は、初夏の風が吹き渡る吾妻山に、地元の人や登山客などが集い、山の恵みと安全を祈る「安全祈願祭」と広島県無形民俗文化財に指定されている奉納神楽「比婆斎庭神楽」が厳かに行われました。

また、同時開催として、比和自然科学博物館による「初夏の草花ウォッチング」も開催され、参加者は初夏の吾妻山を彩る草花を観察しながら自然を楽しみました。

その他に米すくいや山野ごはん（山菜おこわ）プレゼント、お米やヤマメの産品販売も行われ



草花の観察を楽しむ参加者

ました。

イベントを主催した比和ゆめ街道ネットワークの若林隆志代表は「美しい吾妻山の景観を愛していただき、多くの人に登ってほしい」とあいさつしました。

山開きを見学した登山者からは「晴天に恵まれ、神楽も見ることができて良かった。きれいな景色を楽しみながら、山登りができることに感謝したい」と話しました。

▼吾妻山の情報、
アクセスはこちら